

# Birchmeier-Lernende im Einsatz für die Natur

Zwischen Meiringen und der Grossen Scheidegg gelegen, ist das Naturfreundehaus Reutspierre der ideale Startpunkt für Naturerlebnisse und Touren aller Art. Leider wurde die Anfahrt aber zunehmend schwieriger, da die Fahrspur der Zufahrtsstrasse laufend tiefer wurde. Für die Betreiberin des Naturfreundehauses eine grosse Sorge, da sie die Strasse allein unmöglich sanieren konnte. Die perfekte Aufgabe aber für die Lernenden der Birchmeier Gruppe, die im jährlichen Herbstlager jeweils für die Schweizer Berghilfe im Einsatz stehen.

Der Auftrag lautete, die Strasse ökologisch und kostengünstig wiederherzustellen. Gemeinsam wurde entschieden, den bestehenden Mergel abzutragen, mit Rasengittersteinen eine neue Fahrspur zu verlegen und diese mit Beton zu befestigen. Zwischen den Rasengittersteinen wurde die Strasse mit Mergel aus der Region aufgefüllt werden. Als Nebenprojekt haben die Nachwuchsfachkräfte für den Kräutergar-

ten des Hauses eine Natursteinmauer erstellt.

Manuel Hegi, der seine Ausbildung als Verkehrswegebauer bei der Birchmeier Gruppe absolviert hat und heute als Bauführer und Berufsbildner im Unternehmen tätig ist, zeigt sich im Rückblick begeistert: «Wir hatten viel Spass dabei, abseits vom Baustellenalltag für einmal alle gemeinsam an einem Projekt zu arbeiten und die Abende

zusammen zu geniessen», so Hegi, «der Teamgeist ist nach dem Lager noch besser und wir freuen uns schon auf das nächste Jahr».

**Möchtest Du den Weg mit Birchmeier gehen? An unserem Standort in Wallbach bieten wir Schnuppertage und Lehrstellen für die Berufe Maurer/-in EFZ und Baupraktiker/-in EBA an. Alle Informationen dazu unter [birchmeier-bildet.ch](http://birchmeier-bildet.ch)**



*Die Birchmeier Gruppe bildet jährlich rund 35 Lernende in acht verschiedenen Berufen aus.*